



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

M MILENIO
TELEVISIÓN

02/02/2024

LEGISLATIVO

Álvarez Máynez plantea que es posible reducir precio de gasolina



El candidato presidencial electo de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, planteó que es posible reducir el precio de la gasolina en nuestro país; sin embargo, advirtió que el futuro está en la electromovilidad y la sustitución del combustible por otro tipo de combustibles.

Desde Hermosillo, Sonora, reclamó a Morena que desde el 2017, prometió bajar el precio a dicho insumo y que no ha cumplido a casi 7 años de lo dicho.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2306?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2306&authkey=!AL7A25bmpP2260U&ithint=video&e=oKN2SQ>